



とっばずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1826



古帳庵 句碑 圓福寺

第1826回 例会 平成21年7月28日

点 鐘 … 狩野 勉 会長

ロータリーソング … 手に手つないで

来訪ロータリアン紹介

… 親睦活動・家族委員会

会 長 挨拶 … 狩野 勉 会長

御 祝 披 露 … 狩野 勉 会長

誕 生 祝 … 宮内 博 会員(7月25日)

伊東 宏 会員(7月27日)

結婚記念日 … なし

入会記念日 … なし

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事

ニコニコBOX … 親睦活動・家族委員会

卓 話

「ダメ上司の6分類」

(天外伺朗著・「マネジメント革命」)

銚子警察署 署長 小池 正弘 氏

出 席 報 告 … 出席委員会

来週のプログラム(平成21年8月4日)

卓 話

「未定」 網中 吉郎 会員

お食事「大新」



ロータリーの未来はあなたの手の中に

2009~2010年度 RI 会長 ジョン・ケニー (John Kenny)

**四つのテスト**
言行はこれに照らしてから
1) 真実かどうか
2) みんなに公平か
3) 好意と友情を深めるか
4) みんなのためになるかどうか

第 1825 回例会(平成 21 年 7 月 21 日)

会長挨拶

狩野 勉

皆さんこんにちは。本日は井上峰夫ガバナー補佐、勝股完治分区幹事がお見えになっております。ようこそお出でくださいました。後ほどご挨拶と卓話をいただきます。ご指導の程よろしくお願ひ申し上げます。

本日は衆議院が解散され8月30日の投票日に向けて暑さの中で熱い選挙戦が繰り広げられることになり、あわただしい夏を迎えることになりそうです。我が国の将来が希望あるものになるよう我々投票者の責任も問われることになるでしょう。

ところで、皆さんもご記憶のことと思いますが、40年前の今日つまり日本時間 1969 年 7 月 21 日午前 5 時 17 分 40 秒 (アメリカ中部夏時間 7 月 20 日午後 3 時 17 分 40 秒)、アポロ 11 号が 38 万キロ離れた月の静かな海に到達し、日本時間午前 11 時 56 分 20 秒、アームストロング船長が、次いでオールドリン飛行士が月面に立ちました。コリンズ飛行士は司令船の中で 2 人をサポートしていました。人類初の月面着陸という歴史的瞬間は、テレビの生中継で、全世界 5 億人が視聴し、我が国でも午前 11 時のテレビの視聴率が 95%を突破し、電力消費量から計算すると、東京電力管内の 960 万台の内 460 万台が徹夜でつけっぱなしになっていたようです。それだけ多くの人々がアポロ 11 号の快挙に関心を持っていたわけです。そのときのアームストロング船長の名言「一人の人間にとっては小さな一歩だが、人類にとっては大きな飛躍である。(That's one small step for a man, one giant leap for mankind)」は多くの人々の記憶にしっかりと刻まれていることと思います。

また、一昨日の 19 日は「日本の有人宇宙活動にとって大きな 1 日」となりました。若田光一宇宙飛行士の手で日本初の有人宇宙施設「きぼう」が完成し、四半世紀にわたる悲願が達成されたわけです。

さらに、明日 22 日は 1963 年 7 月 21 日以来 46 年ぶりに日本の陸地で観察できる、太陽が月によって全部隠される皆既日食が起きます。悪石島では 10 時 56 分 28 秒に最大食分が 1.039 です。銚子では 11 時 14 分 58 秒に 0.735 が欠ける部分日食です、天候が懸念されていますが、次に日本で観測される皆既日食は 2035 年 9 月 2 日

中部・関東の一部です。

このようにこのところ宇宙にまつわる話題が目白押しです。宇宙を対象とした大型プロジェクトに限らず、多くのものは、表面に出ない多数の人々のサポートがあってこそ成功に導くことができます。

何かと気ぜわしく、厳しい状況が続いている社会情勢です。喫緊の状況を改善していくことも大切ですが、広い視野から先を見据えたグローバルな視点で、若い世代の人々が希望をもって生ることができる環境を創っていくために、ロータリアンの支援も必要であると思います。

幹事報告

1・ガバナー事務所より

ハイライトよねやま 113

受領

2・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より
総会資料

受領

☆週報受領 旭RC

第7分区ガバナー補佐・幹事就任挨拶



勝股完治 分区幹事 井上峰夫 ガバナー補佐

卓話

「社会保障制度と御神輿～自己紹介を兼ねて」

第7分区ガバナー補佐 井上 峰夫 様

私は匝瑳市にあります社会福祉法人九十九里ホームの理事長をしております。社会福祉法人とはあまり聞き慣れない法人形態ですが、「社会福祉法」という法律に基づき地域社会の福祉増進を目的として、国や県の認可を得て設立された法人であり、社会福祉施設の経営を行ったり、社会福祉向上の為の様々な事業を行ったりをしています。



私共の九十九里ホームの歴史は古く、昭和 10 年に英国婦人宣教師 A. M. ヘンテ女子によって結核回復期の患

者さんの為の保養所としてスタート致しましたので、かれこれ75年程になる訳です。現在は九十九里ホーム病院を中心として、高齢者の為の施設、障害者の為の施設や関連する様々な通所施設や訪問事業等を行っており、職員は常勤職で600名、非常勤を含めると650名になります。そして私共のスローガンは「一人ひとりに愛と希望を」と掲げ、病気になっても高齢者になっても要介護となっても、又、傷害を持ってしまってもみんなが安心して生活が出来るような地域社会を作っていこうというのが、私共九十九里ホームの事業目的であります。ロータリーが職業を通じて社会に奉仕していこうとの理念ととても似ているようにも感じます。

さて、私達の社会は個人の自助、自律を基本としていますが、一人一人の安全と安心は相互の助け合い、連帯によって支えられている訳です。その社会的な連帯、助け合いの仕組が社会保障制度であります。これは「所得再分配の機能」をもって、何かあった時に給付を受け、極端に大きな負担をしなくても医療、福祉サービスを受けられる。年を取って働くことが出来なくなっても年金収入で生活が出来る。そしてその為には普段からその為の負担をしておこう。それが税であり、社会保険料であったりということです。近年この制度がかなり揺らいでおり、皆様も大変心配しておられることと思います。医療にしても医療技術の進歩により、昔は助からなかった方も治療が出来るようになり、癌、脳卒中、心臓病といった三大疾患も以前では考えられなかった程治療法は進んでおります。介護の問題にしても家単位でこの問題を背負っていたものが、介護の社会化と言って社会全体で負担をしていこうというのが、平成12年に始まった介護保険制度です。このサービスを受ける方は増加の一途を辿り、いずれ保険料は若い方達にも負担をお願いしなければならないと言われております。

今問題になっている医療にしても年金にしても、環境の変化していくスピードが早く、その対応が遅れてしまってズレが出たのが現状であると思われまます。年金についてはこの12月から年金機構となり、既に健康保険は都道府県毎に健康保険協会となって、社会保険庁は解体されますが、このように状況変化に対応してこの社会保障の仕組そのものは大切に守っていくとの姿勢が大切であろうと思われまます。

さて、夏の祭りのシーズンです。当地銚子でも大変大きな神輿が出るそうですが、私共の八日市場でも数多くの神輿が繰り出して大変賑やかです。各町内の神輿はそれぞれ地区の自慢の宝物であり、昔からの住民にとっては大きさがどうだ、型がどうだ、彫り物がどうだと熱が入ると喧嘩のような騒ぎになる始末です。それ程皆さんの思いが強いのでしょう。私も神輿は大好きです。皆んなで汗をかき、どうしてあの重い物を担いでいて楽しいのか不思議に思われるのかも知れません。背の高い人も

低い人も太って見るからに力のありそうな人もそうでない人も、大勢で担ぎ棒にくらいついています。肩をみっちり入れて全身で担いでいる方、形だけ肩を入れている方、又、振ら下ってしまっている方、様々な方がいますが、それでも神輿はお囃子のリズムに乗って進んで行きます。そして神輿を落としたという話はあまり聞いた事はありません。力を入れて担いでいた人が疲れて抜けても、必ず代わりの誰かが入っています。丁度社会保障の仕組とピッタリしています。そしてこの神輿の様子は現代社会、あるいは会社の縮図そのものと言えるのではないのでしょうか。私達のロータリーも同様なのかも知れません。

一人一人が本当に大切に思う心があれば神輿を落とすことは決してありません。少しずつでもリズムに乗って前進していくものだろうと思います。祭りの季節になるといつもそのようなことを考えます。私自身は力一杯肩を入れ、少しでも神輿担いだと実感できるような姿勢で何事にも取り組んでみたいと思っております。

御清聴ありがとうございました。

2008-09 年度出席優秀者表彰

40 年表彰 片海 宣光 会員



10 年表彰 黒田幸一会員・和田誠会員



5 年表彰 長谷川弘会員・狩野勉会員



出席優秀者 13名

網中吉郎 石上明宏 石井哲也 加瀬武男
川津光雄 宮内 博 宮内勝利 宮内宗一
中西 廣 澤田武男 澤井 博 杉浦 武
山本嘉一郎



第7分区ガバナー補佐 井上峰夫様
分区幹事 勝股完治様

ニコニコを頂きました。ありがとうございました。
狩野勉会長・吉田孝至幹事
井上ガバナー補佐、勝股分区幹事ようこそお出で
くださいました。ご指導の程宜しくお願い致します。

夏の交通安全運動出発式

平成 21 年 7 月 21 日 (火)



第1回定例理事役員会

日時：平成 21 年 7 月 21 日 (火) 例会終了後
議 題

- 1・2008-09 年度決算報告並びに監査報告承認の件 承認
- 2・2009-10 活動計画並びに収支予算案承認の件 承認
- 3・財産目録承認の件 承認
- 4・例会休会の件 8月11日(火)お盆 承認
- 5・8月例会スケジュールの件 承認
- 6・銚子リトルリーグ助成金の件 承認
- 7・新入会員の件 承認
- 8・メイクアップの件 承認

8月例会スケジュール

- 第1例会 8月4日
卓話「未定」 網中 吉郎 会員
- 第2例会 8月11日
休会 (お盆)
- 第3例会 8月18日
卓話「未定」 吉原 正巳 氏
- 第4例会 8月25日
卓話「会員増強月間に因んで」
地区会員増強・拡大委員会
委員長 菅井 直秀 氏

前回の例会(7/21)報告

点 鐘 狩野 勉 会長

出席報告

会員総数	35 名	出席規定除外数	8 名
出席者	19 名	出席率	70. 37 %
7月7日		確定出席率	85. 19 %

来訪ロータリアン

第7分区ガバナー補佐 井上峰夫氏
 分区幹事 勝股完治氏 (八日市場RC)
 宮内清治君 (銚子RC)

欠席者 8名

メイクアップ

網中(吉)君 石井君 狩野君 黒田君 宮内(博)君
 (7/21 交通安全出発式)
 狩野君 吉田君 (7/21 分区会長幹事会)

スモールコインBOX

小 計 ￥ 1, 884-
 累 計 ￥ 6, 939-

ニコニコBOX

小 計 ￥ 14, 000-
 累 計 ￥ 44, 000-

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789
 メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc
 例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室
 会長 狩野 勉 副会長 杉浦 武 幹事 吉田孝至
 R. I 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武
 表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ 古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに
詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。